

2016青蓮寺ダム施設見学会について（終了御礼）

青蓮寺ダム管理所では、夏休み期間中、7月26日（火）から8月30日（火）の間、一般の方を対象に毎週火、木曜日（毎週2回）の午前中に施設見学会を合計10回開催しました。

見学会では、ダムの目的や大きさ等の概要を説明し、普段は見る事のできない操作室や、モノレールに乗って頂きゲート機械室に案内し説明しました。

名張市内や三重県内の方をはじめ、遠くは広島、岐阜、愛知、滋賀、大阪などから総勢約130名の方がお見えになり、参加者の感想は概ね好評でした。

施設見学会は来年も実施予定です。皆様のお越しをお待ちしています！

参加された方の感想をご紹介します！

- ・思いがけないことばかりで大変楽しかったです。これを機会に他のダムの見学にも参加したいです。
(伊賀市:女性)
- ・ダムを身近に感じられました！難しい説明もありましたが、丁寧でわかりやすく楽しかったです。
(伊賀市:女性)
- ・近くに住んでいます。青蓮寺ダムのことがわかって良かったです。(市内:女性)
- ・It is very nicely constructed using advanced technology. (津市:男性)
- ・アーチ形のダムを間近で見るとは初めてで楽しかった。(津市:女性)
- ・ダムが人々の生活や命も守ってくれる重要なものだと思いました。(市内:女性)
- ・ダムの環境と調和、人の生活との関わり、役立ち方などこれからも関心をもっていきたいです。
(四日市:女性)
- ・モノレールに乗れたことに子供たちがとても喜んでいました。(奈良県:男性)

開催状況



概要説明



操作室



キャットウォーク



常用洪水吐きゲート機械室